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順位 氏名（議席） 発 言 の 要 旨 答 弁 者 

４ 高橋 正典（９） １．「施策の大要」について 

「施策の大要」から 

(1) 第１に『安全・安心』に関する施策についてから、「通学

路における防犯カメラ設置費用に対する補助を実施いたし

ます。」とあるが、通学路における防犯カメラ設置について、

令和２年度の実績及び新年度の計画規模等について伺う。

(2) 第２に『健康・福祉』に関する施策についてから 

 ① 新型コロナウイルス感染症対策につきましては、「引き

続き富士保健所と緊密に連携し、市民や事業者への情報

提供や感染防止策の周知を行うとともに、市医師会と協

力し『富士市地域外来・検査センター』を運営いたしま

す。」とあるが、コロナ禍も１年を経過した中で、新年度

はどのように進めていくのか伺う。 

 ② 「看護専門学校につきましては、令和４年度からの新

カリキュラム適用開始に向け、ＩＣＴ活用の基礎的能力

の強化を図るため、電子教科書や電子黒板を導入するな

ど教育環境を整備してまいります。」とあるが、どのよう

に看護専門学校の環境整備を進めていくのか伺う。

(3) 第３に『産業』に関する施策についてから、「田子の浦港

の賑わいづくりにつきましては、田子の浦港の魅力を広く

発信するため、本年５月に寄港するクルーズ客船のおもて

なしを実施いたします。」とある。昨年は、コロナ禍から中

止になってしまったところであるが、新年度はどのように

進めていくのか伺う。 

(4) 第４に『環境・上下水道』に関する施策についてから 

 ① 地球温暖化対策につきましては、「第三者所有モデルに

よる太陽光発電設備の設置を促進するため、『再生可能エ

ネルギー普及推進事業費補助金』を創設いたします。」と

あるが、具体的にどのように進めていくのか伺う。 

 ② 「富士市森林墓園につきましては、墓地需要の増加や

市民ニーズに対応するため、合葬式墓地の整備に向け実

施設計を行ってまいります。」とあるが、今後どのような

工程で進めていくのか伺う。 

(5) 第５に『教育・文化・スポーツ』に関する施策について

から 

 ① 「富士川第二小学校と富士川第二中学校において、令

和４年度からの一体型施設の供用開始に先立ち、本市初

となる小中一貫教育を開始いたします。」とあるが、今後、

小中一貫教育をどのように進めていくのか伺う。 

 ② オリンピック・パラリンピック関連事業についてのう

ち、交流事業は、「文化プログラムについては、３か国の

音楽の公演や市内の文化芸術団体等の展示や舞台公演を

開催いたします。」とあるが、具体的にどのように進めて

いくのか伺う。 

(6) 第６に『都市整備』に関する施策についてから、空き家
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４ 高橋 正典（９） 対策についてのうち、「移住を検討している方が空き家活

用に関心を持っていただくため、空き家活用プランセミ

ナーを開催いたします。」とあるが、具体的にどのように

進めていくのか伺う。 
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